



Läuft[®]

Betriebsstilllegung unserer Brauerei zum 31. Mai 2025

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

nach über 170 Jahren leidenschaftlicher Braukunst müssen wir Ihnen leider mitteilen, dass wir unseren Betrieb zum 31. Mai 2025 geordnet einstellen werden. Diese Entscheidung ist nicht leichtfertig getroffen, sondern das Resultat eines langwierigen Prozesses.

Die allgemeine schwache Ertragslage für kleine mittelständische Brauereien, hat bei uns zu einem Investitionsstau in Technik und Gebäuden geführt, um unseren Betrieb langfristig wettbewerbsfähig zu machen war ein Neubau auf der grünen Wiese für 12 Mio. Euro geplant. Eine seriöse Finanzierung ist aber nicht möglich. Die stark gestiegene Preissensibilität der Verbraucher, aufgrund der Energie-Krise und der allgemein hohen Inflation, sowie die verstärkten desaströsen Angebotspreise im Handel und extreme Kostensteigerungen in Bereichen wie Energie, Logistik, Hilfs- und Betriebsstoffe, sowie Personal, belasten unsere Produktion zunehmend. Zudem wirkt sich das veränderte Konsumverhalten und der demografische Wandel immer negativer auf unsere Branche aus.

Trotz der Herausforderungen, die wir gemeinsam in den letzten Jahren meistern mussten, konnten wir bis vor der Energiekrise eine positive Absatzentwicklung verzeichnen. Leider reichte dieses Wachstum nicht aus, um den bestehenden Investitionsstau signifikant abzubauen. Daher haben wir uns schweren Herzens entschieden, den Betrieb geordnet einzustellen.

Für unsere geschätzten Mitarbeiter setzen wir uns aktiv ein, Anschlusslösungen in anderen Brauereien oder verwandten Betrieben zu vermitteln.

Das Bräustüberl Schönbrunn bleibt von der Geschäftseinstellung unberührt und wird im gewohnten Umfang von Marion Meyerhöfer weitergeführt.

Der Schönbrunner Faschingsumzug wird am, Sa. 1. März, regulär stattfinden und ist damit die letzte offizielle Veranstaltung der Lang-Bräu. Das Brauereihoffest kann aufgrund der Betriebsschließung bedauerlicherweise nicht mehr veranstaltet werden.

Aktuelle Informationen kommunizieren und aktualisieren wir weiterhin regelmäßig auf unseren Social-Media-Kanälen und auf der Lang-Bräu-Homepage.

Das Leergut wird auch **nach dem 31. Mai**, wie gewohnt regulär an den bekannten Verkaufsstellen **zurückgenommen**. Bei uns vor Ort im BrauereiGetränkemarkt kann das Leergut ebenso in den Monaten Juni bis Oktober immer am ersten und letzten Samstag im Monat von 9 bis 12 Uhr oder nach Terminvereinbarung zurückgegeben werden.

Wichtige Informationen für Gastronomie, Handel und Getränkefachmärkte:

Wie in den letzten Jahren, ist uns eine partnerschaftliche und gemeinsame Zusammenarbeit auch während der letzten Phase unserer Unternehmung sehr wichtig. Wir bitten Sie daher, keine übereilten Handlungen vorzunehmen, es wird die kommenden Monate vorerst alles normal, wie gewohnt, weiterlaufen. Wir werden die nächsten Wochen auf Sie zugehen, um den weiteren Fahrplan individuell mit Ihnen zu besprechen.

Wir führen gerade Gespräche mit den Zentralen, entsprechenden Getränkehändlern, Dienstleistern, Logistikern und Brauereikollegen, die das zurückkommende Leergut nach dem 31. Mai abnehmen und mit Ihnen verrechnen werden. Nähere Informationen dazu, gehen Ihnen in den nächsten Wochen zu.

Wir stehen Ihnen natürlich auch jederzeit telefonisch bei Fragen oder Unklarheiten zur Verfügung.

Zusammenfassend:

- Ihr Leergut wird auch nach dem 31. Mai abgeholt und das Pfand ausbezahlt!
- Hierfür garantieren wir.
- Wir schließen geordnet.

Wir danken allen Kunden, Getränkemarktleitern und Mitarbeitern, Fans, Freunden und Unterstützern für das uns entgegenbrachte Vertrauen, die treue Zusammenarbeit, sowie die vielen schönen, wunderbaren Momente, die wir gemeinsam erleben durften.

Mit besten Grüßen



Richard Hopf
Geschäftsführer u. Braumeister

PS: Dieses Schreiben ist nicht für den Aushang im Markt vorgesehen. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.